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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

На повестке дня совместного заседания постоянных комиссий районного Совета - 
исполнение бюджета Таймыра за 2017 год и формирование Избиркома района 

В преддверии очередной сессии Таймырского Долгано-Ненецкого районного Совета 
целый ряд важных для территории вопросов депутаты обсудили на совместном заседании 
четырех постоянных комиссий: по финансам, бюджету, налогам, экономической политике, 
собственности и предпринимательской деятельности; развитию местного самоуправления, 
межмуниципальной и региональной политике; социальной политике и защите прав граждан; а 
также по вопросам севера, недропользования и экологии, коренных малочисленных народов 
Таймыра.    

Одним из основных вопросов повестки дня, информацию по которому представила 
заместитель Главы Таймырского Долгано-Ненецкого муниципального района по финансовым 
и экономическим вопросам - начальник отдела по внутреннему муниципальному 
финансовому контролю и контролю в сфере закупок товаров, работ и услуг Натэла Скобеева, 
стало принятие к рассмотрению отчета об исполнении районного бюджета за 2017 год. Как 
отметил Председатель районного Совета депутатов Владимир Шишов, все документы были 
представлены в срок и в полном объеме. Так, фактическое исполнение бюджета за год по 
доходам составило 7 млрд. 436 млн. 478 тыс. рублей или 98% от уточненного планового 
показателя (7 млрд. 561 млн. 970 тыс. рублей). Кассовое исполнение расходов - 7 млрд. 540 
млн. 547 тыс. рублей или 96% от уточненного планового показателя на год (7 млрд. 831 млн. 
247 тыс. рублей). Исполнение расходов по отраслям социальной сферы составило 97%. При 
этом, доля данных расходов в общем объеме исполнения расходов районного бюджета за 
год составила 55%. По результатам исполнения доходной и расходной частей бюджета 
сложился дефицит в размере 104 млн. 69 тыс. рублей. Публичные слушания по вопросу 
исполнения районного бюджета за 2017 год было предложено назначить на 15:00 часов 5 
июля.  

Далее депутаты перешли к обсуждению изменений в Устав муниципального района, 
после чего рекомендовали соответствующий проект решения включить в повестку дня сессии 
с рекомендацией принять в первом чтении и назначить публичные слушания по данному 
вопросу на 14:30 часов 5 июля текущего года.  

…Завершилась совместное заседание комиссий рассмотрением вопроса формирования 
Избирательной комиссии Таймырского Долгано-Ненецкого муниципального района. Из 13 
кандидатур, представленных краевым Избиркомом, отделениями политических партий, 
общественными объединениями, а также в порядке самовыдвижения, депутаты 
рекомендовали к включению в состав комиссии десять человек. 

«Таймыр» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Продвижение ледохода замедлилось 

По информации районного управления по делам ГО и ЧС к 8:00 17 мая в районе города 
Дудинки уровень воды на Енисее 631 см. За минувшие сутки он поднялся на 6 см. В районе 
посёлка Потапово прирост воды составил 2 см и зафиксирован на отметке 234 см. 

Кромка льда на Енисее находится в 14 км выше пос. Канготово и удалена от Дудинки на 
839 км. В прошлом году граница ледяного поля приближалась к селу Верещагино (731 км от 
Дудинки), а уровень воды соответствовал отметке в 591 см. 

Специалисты районного управления по делам ГО и ЧС напоминают, что выезд на лёд 
запрещён. Горожанам рекомендовано воздержаться и от пешего выхода на Енисей. 

 
В Дудинку возвращаются солнечные ночи 

68 суток или 1632 часа – именно столько солнце не будет заходить за линию горизонта. 
На широте Дудинки с 19 мая начинается полярный день. Он завершится 25 июля, но дудинцы 
не сразу почувствуют изменения, ведь на 23 дня после них над городом установятся белые 
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ночи, которые постепенно перейдут в тридцатидневный период сумеречных ночей. 
Привычная и комфортная смена дня и ночи вернётся 16 сентября. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
Активисты «Единой России» проинспектировали строительство перинатального 
центра в Норильске 

Строительство перинатального центра является частью федерального партийного 
проекта «Здоровое будущее» и находится на особом контроле норильских и региональных 
властей, а также представителей «Единой России». Активисты Норильского отделения 
партии проинспектировали, как идет строительство, сообщает ER.RU 

«Изначально объект планировали достроить к концу 2016 года, однако из-за проблем с 
подрядной организацией сроки ввода в эксплуатацию перенесли на сентябрь 2018 года. На 
сегодня его готовность составляет около 80%. В шестиэтажном здании идут отделочные 
работы. В тестовом режиме запущены лифты. На строительную площадку доставлены 
практически все материалы, необходимые для завершения строительно-монтажных работ, а 
также часть медицинского оборудования», – рассказала куратор проекта «Здоровое 
будущее» в Норильске Наталья Стеблянко. 

Уже завершены работы в помещениях, предназначенных под операционные. 
Доставлены материалы для строительства кислородно-газификационной станции. 
Специалисты Норильско-Таймырской энергетической компании подготовили к эксплуатации 
трансформаторную подстанцию. 

«Опасений, что мы выбьемся из утвержденного графика, нет. Фасадные работы 
завершим к 1 июня. К этой дате также планируем завершить основные строительно-
монтажные работы и приступить к внешнему благоустройству объекта», – пообещал 
начальник строительства Денис Недосеков.  Сейчас на объекте трудятся около 300 человек. 

«Все работы ведутся в строгом соответствии с графиком. Строительная готовность 
перинатального центра высокая. С точки зрения производства строительно-монтажных работ 
опасений нет. Сейчас основная задача заказчика – КГКУ «Управление капитального 
строительства» Красноярского края – провести все необходимые конкурсные процедуры для 
закупки высокотехнологичного медицинского оборудования и его доставки в Норильск. Кроме 
того, заказчику необходимо взять под особый контроль получение положительного 
заключения государственной экспертизы, чтобы не возникло трудностей с вводом объекта в 
эксплуатацию», – отметил секретарь норильского отделения «Единой России» Александр 
Пестряков. 

Как уже сообщалось, перинатальный центр на 110 коек строится по соседству с 
Норильской межрайонной больницей №1 и будет соединен с ней галереей. В центре 
разместятся родовое отделение на пять индивидуальных залов, операционный блок, 
отделения патологии беременности и выхаживания новорожденных, а также послеродовое 
отделение на 50 коек. 

«Таймырский Телеграф» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
Потанин объяснил стремление собрать более 50% «Норникеля» желанием сэкономить 
на налогах 

Крупнейший акционер «Норильского никеля» Владимир Потанин, выступая 15 мая на 
слушаниях в Высоком суде Лондона, объяснил желание собрать более 50% компании 
соображениями экономии на налогах. Об этом сообщает РБК. По российским законам 
физическое или юрлица освобождаются от налога на дивиденды, если ему принадлежит 
более 50% в компании, пояснил в суде господин Потанин. 

Бизнесмен также пояснил, что сейчас он вынужден платить 5-13% налога на получаемые 
дивиденды — в зависимости от вида бумаг (акции или ADR) и юрисдикций, в которых 
зарегистрированы компании, через которые он владеет акциями «Норникеля». За 2017 год 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

4 

Потанин получил около $890 млн дивидендов от «Норникеля». Таким образом, на уплату 
налогов ушло от $44,5-116 млн. 

Владимир Потанин заявил, что заработал на дивидендах компании «довольно большой 
объем средств», который он хотел бы реинвестировать в компанию, поскольку он «в нее 
верит» и посвящает ей много своего времени. Господин Потанин недавно увеличил свою 
долю в компании до 34% (через ряд компаний), купив на рынке 1,5-1,6%, и намерен 
продолжать наращивать свой пакет. 

Напомним, как выяснилось из показаний Владимира Потанина для Высокого суда 
Лондона, «Норникель» мог бы поучаствовать в выкупе принадлежащих «Русалу» 27,8% 
компании, которые на момент переговоров в январе стоили около $10 млрд. Но 
контролирующего «Русал» Олега Дерипаску такая схема не устроила. 

Коммерсантъ 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Жителям Красноярского края предлагают 36 тысяч мест постоянной работы 
Красноярские работодатели заявили в краевую службу занятости 36 тысяч вакансий для 

постоянной работы. Это на 5,6 тысяч предложений больше, чем в аналогичном периоде 
прошлого года, сообщили в пресс-службе Агентства труда и занятости населения. 

Всего с начала года в краевую службу занятости поступило 64 тысячи предложений 
постоянной работы. Наиболее востребованы на рынке труда специалисты в социальной и 
инженерно-технической сферах. Большим спросом пользуются рабочие в строительной 
отрасли, например, каменщики, плотники и бетонщики, а также водители, повара, 
электрогазосварщики, монтеры пути. Так, в АО «Васильевский рудник» на постоянную работу 
требуются инженеры, водители, машинисты, слесари и представители других рабочих 
профессий. 

Рост числа предложений работы в центре занятости связывают с успешной реализацией 
проектов. Центры занятости укрепляют связи с партнерами на рынке труда, а также с 
органами местного самоуправления и работодателями; к сотрудничеству привлекают новые 
предприятия. Именно поэтому количество организаций, заявивших сведения о потребности в 
работниках, увеличивается. Также постоянно повышается качество заявленных вакансий. 
Повсеместно налажено обучение по направлению центров занятости «под заказ» 
работодателя. Оно проводится с целью гарантированного трудоустройства граждан по 
полученной профессии. 

Ознакомиться с краевым банком вакансий службы занятости населения можно на 
интерактивном портале агентства труда и занятости населения Красноярского края, а также 
на портале «Работа в России» или в ближайшем центре занятости населения. 

newslab 
 

В казну Красноярского края с начала года поступил миллиард рублей 
Объем налоговых и неналоговых доходов казны Красноярского края в первом квартале 

по сравнению с тем же периодом 2017 года увеличился почти на 1 млрд рублей, сообщают 
www.dela.ru со ссылкой на Минфин региона. 

В ведомстве подвели итоги исполнения краевого бюджета, признав ситуацию достаточно 
стабильной благодаря росту экономики и ценам на сырьевых рынках. С января по март казна 
пополнилась 43,5 млрд рублей – это налоговые и неналоговые доходы в 39,4 млрд рублей 
плюс безвозмездные поступления в 4,1 млрд рублей. Исполнение доходов составило около 
20% годового плана. Основной рост произошел по налогу на доходы физических лиц, что 
связано с увеличением зарплатного фонда. Исполнение расходов оценивается в 43,1 млрд 
рублей – это 17,8% от плана. По сравнению с первым кварталом 2017-го рост здесь составил 
2,9 млрд рублей. 

Край в основном тратил деньги на трансферты территориям, зарплату бюджетникам, 
социальную поддержку жителей. Кроме того, 2,8 млрд рублей направлены на объекты 
Универсиады. Средства также выделялись на строительство перинатального центра 
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Норильска и многие другие важные объекты. Реструктуризация кредитов позволила 
снизить долговую нагрузку на бюджет в этом году на 7,8 млрд рублей. 

«Таймырский Телеграф» 
 

В Красноярском крае продолжают расти цены на бензин  
В Красноярскстате посчитали, что с середины апреля, когда был зафиксирован рост цен 

на бензин и дизельное топливо, нефтепродукты подорожали на 3,7 процента. 
На данный момент в крае средняя стоимость Аи-92 составляет 38,59 руб, Аи-95 - 40,64 

руб., Аи-98 - 45,03, а дизельное топливо - 44,10 руб. 
Нужно сказать, что Красноярский край находится на средних позициях по росту цен в 

СФО. Так, по информации Красноярскстата, дороже всего бензин наиболее популярных 
марок Аи-92 (39,85 руб.) и Аи-95 (41,55 руб.) обходится жителям Иркутской области, меньше 
всех платят за нефтепродукты этих марок в Республике Алтай - 37,81 руб. и 40,69 руб. 
соответственно. 

1-line.info 
 

Александр Усс не намерен переходить на работу в правительство России  
Информация о том, что врио губернатора Красноярского края Александр Усс может 

перейти на работу в правительство РФ появилась в телеграм-каналах. 
Как пишут в в мессенджере, глава региона якобы может возглавить одно из новых 

министерств, которое предложил создать Дмитрий Медведев. Премьер-министр предложил 
Владимиру Путину создать два ведомства - министерство просвещения и министерство науки 
и высшего образования. 

17 мая Александр Усс, инспектируя работу одного из филиалов красноярского 
многофункционального центра, прокоментировал слухи о возможном назначении в 
правительство России. 

«Помните, у Высоцкого есть песня «Нет меня, я покинул Россию». Там есть такие слова: 
«не волнуйтесь, я не уеду, и не надейтесь, я не уехал». Я надеюсь, абсолютному 
большинству красноярцев, я надеюсь, выгодно, чтобы мы были вместе. Так и будет», - 
рассказал врио губернатора. 

1-line.info 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Госдума приняла во втором чтении законопроект о контрсанкциях   
Госдума приняла во втором чтении законопроект об ответных санкциях против США и 

недружественных России стран. Он наделяет правительство правом ограничивать по 
решению президента импорт, останавливать сотрудничество с недружественными 
государствами и иностранными компаниями.  

После критики законопроекта со стороны бизнеса, экспертов и профильных госструктур 
депутаты доработали документ ко второму чтению и сделали его более рамочным. Теперь в 
законопроекте не перечисляются конкретные группы американских товаров, импорт которых 
может быть ограничен.  

Также депутаты учли замечание Минфина по поводу положения законопроекта, которое 
позволяло запретить компаниям с долей иностранного капитала более 25% участвовать в 
госзакупках и приватизации. Минфин предупреждал, что если ограничение на иностранное 
владение коснется совокупности инвесторов, а не одного владельца, то эта норма будет 
нести риски для российских публичных компаний. Бизнесу и банкам пришлось бы каждый раз 
проводить аудит, предоставлять выписку из реестра держателей и раскрывать структуру 
бенефициаров при проведении госзакупок, объяснял замминистра финансов Алексей 
Моисеев. «Может так случиться, что любая из торгуемых компаний, десятка в том числе 
госкомпаний, окажется под действием этого законопроекта», – указывал он.  

В результате депутаты внесли в документ поправку: теперь ограничения могут коснуться 
компаний, «прямо или косвенно подконтрольных» недружественным странам.  
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Параллельно Госдума подготовила законопроект об уголовной ответственности 
за соблюдение антироссийских санкций. Депутаты одобрили его в первом чтении, однако 
назначенное на 17 мая рассмотрение документа во втором чтении было перенесено после 
критики со стороны российского крупного бизнеса. Как и в случае с законопроектом о 
контрсанкциях, бизнес увидел в предложении депутатов наказывать за соблюдение 
иностранных санкций экономические и правовые риски. Авторами обоих законопроектов 
стали спикер Госдумы Вячеслав Володин и руководители думских фракций. 

Ведомости 
 

Минфин опроверг новости об изменении пенсионного возраста 
Министерство финансов России не направляло в правительство предложения о 

повышении пенсионного возраста и пока лишь рассматривает различные предложения по 
изменению пенсионной системы. 

Как передает ТАСС, об этом рассказали в ведомстве, подчеркнув, что ведется работа по 
обеспечению более высоких темпов индексации пенсий в соответствии с указом президента 
РФ от 7 мая 2018 года. 

Ранее некоторые СМИ сообщили, что Минфин и Минтруд предложили свои варианты 
повышения пенсионного возраста. В первом случае, женщины должны выходить на пенсию в 
63 года, а мужчины в 65, во втором – 60 и 65 соответственно. 

О необходимости повышения пенсионного возраста в РФ заявлял премьер-министр РФ 
Дмитрий Медведев, по словам которого правительство готовит свои предложения по этому 
вопросу и внесет их на рассмотрение Госдумы. В настоящее время мужчины в России 
выходят на пенсию в 60 лет, женщины – в 55. 

Согласно соцопросам, только 6% россиян согласны с повышением пенсионного 
возраста. При этом за снижение пенсионного возраста выступают 35% опрошенных, 53% 
считают существующую планку оптимальной. 

Вести 
 

Единороссы будут оценивать моральный облик членов партии по специальной 
методике. За его низкий уровень можно будет расстаться с партбилетом  

На партийной конференции единороссов в понедельник будет предложена 
внутрипартийная система оценки депутатов всех уровней, заявил секретарь генсовета партии 
Андрей Турчак. «Оцениваться будет не только их активность в ходе региональных недель, но 
и в первую очередь обратная связь с избирателями в конкретном округе, выполнение 
наказов, предвыборных программ, будет оцениваться их адекватность в отношении с 
людьми, в части культуры, поведения, морального облика», – сообщил он. Часто бывает, что 
наши коллеги попадают в разного рода неприятные бытовые ситуации, говорит Турчак. 
«Система оценок будет интегральной, понятно, что по законодательству у нас нет 
возможности отзывать депутатов, но накопительная система баллов будет иметь огромное 
значение при принятии решения о поддержке того или иного депутата, для его выдвижения на 
праймериз», – пояснил он. По словам собеседника, близкого к руководству партии, для этого 
на уровне региональных политсоветов и президиумов фракций будут созданы специальные 
комиссии, однако точную технологию оценки должны в ближайшее время изобрести 
партийные юристы. 

Ведомости   
 

Госдума РФ. Жителей многоэтажек обяжут выбрать способ управления домом за 
полгода 

Срок, в течение которого владельцы помещений в многоквартирном доме будут обязаны 
выбрать способ управления домом, будет сокращен до 6 месяцев. Соответствующий закон 
был принят Госдумой в третьем окончательном чтении. 

Авторами законодательной инициативы выступили Государственное Собрание — 
Курултай Республики Башкортостан и заместитель председателя Комитета Государственной 
Думы по жилищной политике и жилищно-коммунальному хозяйству Павел Качкаев.  
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По словам П. Качкаева, в случаях, если владельцы помещений не смогли выбрать 
способ управления в многоквартирном доме за полгода, орган местного самоуправления 
будет обязан объявить о проведении открытого конкурса по отбору управляющей компании: 
«В течение одного месяца орган местного самоуправления обязан провести открытый 
конкурс, в порядке установленным Правительством России». 

Кроме того, если принято решение о ликвидации ТСЖ или жилищного кооператива, 
собственники будут обязаны на общем собрании выбрать способ управления домом в 
течение 15 дней. В соответствии с действующим законодательством, открытый конкурс 
проводится, если собственники в течение года не смогли выбрать способ управления домом. 

АСДГ 
 

Важное изменение в ОСАГО: «Европротокол» увеличили до 100 тысяч. ЦБ России 
повысил максимальную сумму выплат по так называемому «Европротоколу» до 100 тысяч 
рублей, передает «Коммерсант». Ранее было 50 тысяч 

Речь идет о сумме, которую можно получить при аварии по полису ОСАГО, если 
водители решили не вызывать инспекторов ГИБДД. Изменения вступят в силу уже 1 июня 
этого года. 

Еще одним изменением станет то, что можно будет оформлять аварии по 
«Европротоколу» даже в тех случаях, если есть разногласия между участниками ДТП. 
Правда, для этого у водителей должны быть записи видеорегистраторов. «Для этого 
обстоятельства аварии необходимо будет зафиксировать техническими средствами контроля 
и иными устройствами. При этом появляется возможность фиксации данных о ДТП с 
помощью мобильного приложения», — говорится в сообщении Центрального банка. 

Новости.mail.ru 
 

Тарифы ЖКХ повышаются в два раза быстрее, чем доходы граждан     
Счета за жилищно-коммунальные услуги (ЖКУ) в последние четыре года в России 

увеличились темпом в два раза выше, чем доходы населения. При этом число получателей 
адресной поддержки в виде жилищных субсидий за последние годы сократилось, пишет 
"Независимая газета".  

Денежные доходы в номинальном выражении в 2017 году по сравнению с 2013-м 
выросли на 21% (с 25 928 до 31 477 руб.), а счета за жилищно-коммунальные услуги в 
расчете на одного человека за тот же период увеличились на 39,5% (с 1598 до 2229 руб.). 
Такой вывод сделала старший научный сотрудник РАНХиГС Александра Бурдяк, 
отталкиваясь от данных проведенного Росстатом исследования.  

Увеличение коммунальных тарифов опережало рост цен на другие товары и услуги, 
особенно во втором полугодии 2017-го, когда инфляция в целом стала рекордно низкой. Хотя 
правительство ограничивает своими распоряжениями рост тарифов на ЖКУ в среднем 4%, за 
10 месяцев 2017 года, например, по данным исследования банка "Русский стандарт", средний 
платеж за коммунальные услуги составил 2,7 тыс. руб., а это почти на 9,5% больше, чем за 
тот же период 2016 года.  

Для смягчения нагрузки на бюджеты домашних хозяйств, связанной с ростом тарифов, в 
стране действует адресная программа жилищных субсидий: предельно допустимая доля 
совокупных доходов семьи на оплату жилищно-коммунальных услуг установлена в регионах в 
размере от 10 до 22%. Москвичи, например, имеют право на получение субсидии, если 
платежи по ЖКХ составляют 10% от их дохода. Властями Санкт-Петербурга этот порог 
установлен в размере 14%, а в Якутии – 15%.  

Кроме субсидий значительная часть населения получает социальную поддержку по 
оплате ЖКУ, например ветераны труда или члены семей репрессированных.  

В пресс-службе Минтруда России "НГ" пояснили, что для федеральных льготников 
(инвалидов, чернобыльцев и ряда других) существует компенсация в размере 50% от 
стоимости ЖКУ. На эти цели субъектам РФ выделяются субвенции из средств федерального 
бюджета. При росте тарифов увеличиваются выделяемые регионам субвенции.  
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 В исследовании Бурдяк, которое основывается на данных проведенного 
Росстатом "Выборочного наблюдения доходов населения и участия в социальных 
программах 2017 года", отмечается, что в кризис 2009–2010 годов охват населения мерами 
социальной поддержки не менялся, а доля семей, получающих жилищные субсидии, 
напротив, возросла, смягчив шок от снижения доходов. В последние годы такого эффекта в 
целом по РФ не наблюдается: несмотря на снижение реальных доходов и рост тарифов, доля 
семей, получающих жилищные субсидии, постепенно сократилась с 6,4% в 2013 году до 5,7% 
семей в 2017-м. 

 Финмаркет 
 

"Известия": Минюст хочет обязать самозанятых делать выплаты в Пенсионный фонд и 
ФОМС 

Министерство юстиции РФ подготовило законопроект, который устанавливает порядок 
уплаты самозанятыми гражданами страховых взносов в Пенсионный фонд России (ПФР) и 
Федеральный фонд обязательного медстрахования (ФФОМС). Об этом сообщает в пятницу 
газета "Известия" со ссылкой на составленный министерством план работы правительства по 
легализации работающих на себя россиян. 

Как пишет издание, к поправкам к закону "О занятости населения в РФ" установлены 
критерии - к самозанятым предложено относить физических лиц, самостоятельно 
осуществляющих деятельность, направленную на систематическое получение дохода. Такая 
работа должна совершаться в свободное время от исполнения обязанностей по трудовому 
договору. При этом граждане не должны быть зарегистрированы в качестве ИП. Виды 
поддержки, которые предусмотрены для работающих, на самозанятых распространяться не 
будут. 

По данным издания, в плане работы также указано, что порядок уплаты страховых 
взносов самозанятыми и размер этих выплат должны быть обозначены в Налоговом кодексе. 
Также в него планируется внести поправки о процедурах налогового учета и 
администрирования работающих на себя. Подготовкой соответствующих поправок, по 
информации "Известий" займутся Минфин, Минтруд и Минэкономразвития. 

В Минфине изданию рассказали, что порядок уплаты страховых взносов и их размеры 
еще не установлен. В Минэкономразвития при этом считают, что работающие на себя 
граждане должны делать единый платеж, который будет распределяться между фондами. В 
качестве одного из вариантов рассматривается автоматическое исчисление платежа с каждой 
трансакции. 

Ранее замминистра финансов Илья Трунин сообщил журналистам, что Минфин 
предлагает ввести отдельный налог для самозанятых граждан - на профессиональный доход. 
Ставка налога может составить 3% для самозанятых, оказывающих услуги физическим 
лицам, и 6%, если услуги оказываются юридическим лицам. Такой налоговый режим будет 
действовать для самозанятых граждан с годовым доходом до 10 млн рублей. В пилотном 
режиме переход на налогообложение по предложенной схеме может начаться с 2019 года в 
нескольких российских регионах. 

ТАСС 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Сколько ещё Россия будет финансировать США при стагнации в своей экономике 
Запас карман тянет. Валютные резервы России в этом году достигли новой 

астрономической высоты в 460 млрд долларов. И продолжают увеличиваться уже 12 лет 
подряд 

Желания экономических властей загонять деньги российских налогоплательщиков в 
международные резервы не отбили даже новые санкции Соединенных Штатов. Рубли 
продолжают конвертировать в валюту чужих государств. Прежде всего, той же Америки. 
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Между тем, эксперты называют финансовую зависимость "Ахиллесовой 
пятой" нашего государства. Чуть что, и экспрессивный глава Белого Дома может заморозить 
или долларовые транзакции, или российские вложения в казначейские облигации США. 

"Экономические санкции могут действовать на страну, которая является зависимой. Если 
она имеет энергетическую независимость, если она имеет продовольственную 
независимость, если она умеет производить вооружение, то с ней ничего сделать нельзя, - 
говорит академик РАН Виктор Ивантер. - У нас есть одна зависимость. Это финансовая 
зависимость. Мы пользуемся чужой валютой и зависимы от нее. У нас своих ресурсов 
валютных порядка 500 млрд. Они нам зачем?" 

Пропорционально увеличению валютных резервов падают реальные располагаемые 
доходы населения. На поддержку экономики американских "партнеров" у финансовых 
властей деньги находятся, а на то, чтобы улучшить благосостояние людей – как обычно, нет. 
Только по официальным данным российского правительства, в стране насчитывается 20 млн 
человек, которые живут за чертой бедности. 

"В последние три года у нас падают доходы населения. Мы говорим, что надо 
развиваться. Но, не формируя внутренний рынок, и в условиях санкций, мы, манипулируя 
стоимостью доллара, уменьшая доходы населения, сужаем и возможности внутреннего 
рынка", - заявил ректор РЭУ им. Плеханова Виктор Гришин. 

Сужает возможности внутреннего рынка и прижимистость отечественных кредитных 
организаций. Об этом говорили участники круглого стола в Университете имени Плеханова. 
Долгосрочные кредиты в России практически отсутствуют. Финансирование развития 
реального сектора экономики не входит в сферу интересов банковских структур, в том числе и 
с государственным участием. Куда выгоднее наваривать прибыль на Московской бирже, 
демонстрируя в конце года грандиозные показатели финансовой отчётности. 

"Финансисты говорят о том, что у нас высокие проценты для организаций и населения 
исключительно за счет того, что высокие риски того, что юридические лица, физические лица 
не будут отдавать те кредиты, которые возьмут, - сказала замруководителя Федеральной 
службы государственной статистики Ирина Масакова. - Но при этом рентабельность 
финансовых организаций самая высокая в мире. И это не просто выброс по одному году. На 
протяжении всех лет она самая высокая. И она отличается в разы". 

Госпожа Масакова считает, что стоит подумать о том, чтобы снизить ставки по кредитам 
и обеспечить наших экономических резидентов нормальным доступом к финансовым 
ресурсам. 

В современной постсанкционной истории есть положительные примеры насыщения 
экономических резидентов финансовыми ресурсами. Льготные кредиты аграриям под 5% 
годовых тут же дали толчок к развитию отрасли. Окрылённые дешевыми длинными деньгами 
производители немедленно ответили благодарностью и увеличили показатели 
продовольственной безопасности. 

Так, например, зерном и растительным маслом Россия может обеспечивает не только 
себя, но и 50 млн человек из других стран. Позитивнее стала динамика самоообеспечения по 
мясу, молоку и яйцам. Щедрые на выдумку бизнесмены не забывают и о гастрогурманах. 

"Кстати говоря, они сработали вполне позитивно в нашем аграрном секторе и даже в 
таких экзотических вещах, как скажем, сыр с голубой плесенью, я вот люблю, - поделился 
академик РАН Виктор Ивантер. - У нас сейчас блестяще его делают! Российское 
производство гораздо лучше, чем импорт. Да и вино у нас отличное!". 

Поднимать тост за независимость от Запада пока рановато. Все потуги производителей с 
успехом нивелируются либеральной командой федерального правительства и Центробанка. 
Чиновники продолжают удерживать высокую ключевую ставку, блокировать долгосрочные 
инвестиции и конвертировать российские деньги в американские доллары. 

Между тем, лишь экономический и финансовый суверенитет, а также разворот в сторону 
населения и бизнеса смогут защитить страну от американских угроз и повысить наш 
государственный иммунитет. Как бы не был эксцентричен Трамп, ни одна инфекция не 
сможет поразить здоровый, крепкий организм. 

x-true.info 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 
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8. Курс валют 

 
По данным ЦБ РФ курс валют с 18.05.2018 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 61,82  ▼ 0, 48 

EUR 73,02  ▲ 0, 76 
 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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